



Conoce a

José Antonio Correa Sánchez

Generación 2019 - 2022

José ha orientado sus esfuerzos e investigaciones en la didáctica de las ciencias experimentales. Con su trabajo de tesis “Actividades Experimentales y el Conocimiento Didáctico de Contenido en un Colectivo de Profesores en la Enseñanza de la Física en el nivel medio superior” plantea la necesidad de la reflexión de la práctica de situaciones y/o estrategias de experimentación como método para construir nuevos saberes y fortalecer el conocimiento didáctico.

Resultados de sus investigaciones han sido presentados en la Reunión Anual de la Asociación Americana de Profesores de Física. Actualmente desempeña su función como profesor de Ciencias Experimentales en subsistema EMSaD perteneciente al CECyTE Zacatecas, donde fungió como Evaluador del desempeño docente, impartiendo, además, talleres y cursos de elaboración de proyectos de secuencias didácticas.



SEP
SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA

